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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 13.Oktober 2020 
 
 

Betreff: Ausweichmöglichkeiten Messendorfberg und Pachernweg 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Die Straßen Messendorfberg und Pachernweg im Bezirk St. Peter sorgen schon länger für Diskussionen. 
Das erhöhte Verkehrsaufkommen, durch das Wählen einer Abkürzung in das Umland, ist zur Kenntnis 
zu nehmen. Mehrere Anrainer haben aber beklagt, dass es zu wenig Ausweichmöglichkeiten für PKWs, 
besonders am Messendorfberg gibt. Die Ausweichen sind oft auf Privatgrund und schon in einem 
desolaten Zustand. Beschwerden gibt es auch darüber, dass die Autos beim Ausweichen zerkratzt 
werden, weil Bäume und Sträucher zu weit in die Straßen ragen, besonders am Pachernweg. Wenn die 
Anrainer ihre Bäume und Sträucher nicht regelmäßig schneiden, dauert es meist Wochen, bis die 
Aufforderung der Holding dazu fruchtet.  
 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Sind Sie bereit, Ausweichmöglichkeiten für PKW am Messendorfberg und Pachernweg zu schaffen? 
 


